

ALGUNOS DE LOS PREMIOS OBTENIDOS POR ESTUDIANTES DE LA PUCE-SI

2009



Delegación de la PUCE-SI obtuvo el primer y segundo lugar en el III Concurso Nacional Abierto de Programación 2009, en Quito.



SEGUNDA MENCIÓN DE HONOR
CATEGORÍA ÓLEO, ACRÍLICO



Andrea Bonilla, estudiante de la Escuela Diseño ganadora de la segunda mención de honor categoría óleo, acrílico en la UTE.



Andrea Yépez, estudiante de primer nivel de la Escuela de Jurisprudencia de la PUCE-SI, obtuvo el reconocimiento "Mejor Delegada del Comité Ético Ambiental del Modelo de las Naciones Unidas", en la Universidad del Azuay.